■ LA CROISILLE SUR BRIANCE

Belle journée d'ouverture de la pêche à Nouailhas



Le plan d'eau communal de Nouailhas est cogéré par la municipalité de La Croisille-sur-Briance et l'AAPMA de St-Germain-les-Belles au nom de la Fédération de pêche de la Haute-Vienne. Ce plan d'eau est idéalement situé à la sortie du village et vient d'être entièrement réha-

bilité. L'ouverture de l'étang aux pêcheurs s'est déroulée samedi. Au préalable, la fédération de la pêche avait effectué cet hiver des lâchers de carpes, de tanches, truites et de gardons. Les passionnés de la gaule étaient présents et n'auraient manqué cette ouverture pour rien au monde.

Pendant ces deux jours, avec le beau temps revenu temps et malgré les abords très humides, une trentaine de pêcheurs sont venus taquiner la carpe, comme David et sa famille, venus en voisin. Certains ont fait quelques prises malgré une eau encore trop froide.

Les cartes de pêche sont en vente à la Mairie de La Croisille et à l'Office du tourisme de Châteauneuf, les carpes, truites et autres gardons et tanches n'ont plus qu'à bien se tenir.